

# Villahermosa, en riesgo de sufrir inundaciones

## No se han concluido la obras y siguen las lluvias

JOSÉ ANTONIO G. HERNÁNDEZ  
REPORTERO

**V**illahermosa, Tab.- Debido a las lluvias provocadas por el frente frío número dos y a que no se han concluido las obras con las que supuestamente se evitaría la inundación de Villahermosa como en el 2007, un puente se desplomó y ya se han provocado estragos en varias comunidades del municipio de Centro.

El nivel del agua en la ventana de alivio ubicada en la ranchería El Censo, obra que no se terminó y que supuestamente serviría para librar de inundaciones a esta ciudad capital, subió un metro a consecuencia de las lluvias de los últimos cuatro días, pero primeros en la temporada de precipitaciones, por lo que los vecinos de ese lugar temen hasta por sus vidas.

Los trabajos en la ventana de alivio en El Censo están detenidos las lluvias, han traído destrucción a esa zona del municipio de Centro y la corriente que sale del canal acabó con el puente de concreto "Juan Gil", que se utiliza para movilizar a miles de cabezas de ganado que han quedado atrapadas momentáneamente.

El canal de alivio de El Censo, diseñado para aprovechar grandes zonas de inundación natural y amortiguar las crecientes, haciendo uso de extensas zonas lagunares, no está dando el

resultado esperado y se ha convertido en una amenaza para los habitantes de más de siete comunidades del municipio de Centro.

Habitantes de las rancherías El Censo y Las Raíces siguen incomunicados, mientras los ganaderos de la zona han comenzado a movilizar a sus animales para ponerlos a salvo.

Se habían hecho planes para que el agua procedente del río De la Sierra se distribuyera en miles de hectáreas de pastizales; sin embargo, no ha sido así, sino que se queda atrapada entre la carretera y el bordo, lo que pone en riesgo a las zonas habitadas.

Mientras, vecinos de esas zonas denunciaron que la **Comisión Nacional del Agua** se ha negado a proporcionarles apoyo y tienen miedo de volver a perder su patrimonio.



Vecinos temen que pase lo del año antepasado en el edén.

